



VEMAG Computer AG - Business-Software Made in Switzerland

Weil die Qualität entscheidet...

VEMAG entwickelt seit über 20 Jahren von der Schweiz aus Software für unterschiedliche Branchen. Zu den Kunden zählen zum Beispiel Gemeinden, Handelsunternehmen, Versicherungen sowie Bundesanstalten.

Ein sehr populäres Produkt von VEMAG ist die Business Software VSoft Easy. Es eignet sich besonders für kleine und mittlere Unternehmen (KMU). Es übernimmt sicher und zuverlässig alle Buchführungsaufgaben.

Was VSoft Easy besonders auszeichnet, ist die Skalierbarkeit. Es kann mit dem Unternehmen mitwachsen und bis zu einer vollständigen Enterprise-Resource-Planning-Lösung (ERP) erweitert werden, ohne daß aufwändig Daten übernommen werden müssen.

Eine weitere leistungsstarke Software von VEMAG ist VCommerce. Das Programm dient der Einkaufs- und Auftragsabwicklung. Es unterstützt dabei Schweizerfranken, Euro und Dollar und dockt nahtlos an die Finanzbuchhaltung an.

Neben VSoft Easy und VCommerce bietet VEMAG außerdem die Lösung VKommune an. Sie deckt sämtliche Belange für moderne öffentliche Verwaltungen ab. Zusammengefasst bilden all diese Lösungen das Software-Paket VSoft.

Zuverlässigkeit, Fairness und Kontinuität

"Zuverlässigkeit, Fairness und Kontinuität sind die Grundlagen unserer Unternehmenskultur", sagt Geschäftsleiter Edgar Kohler. Alle Prozesse bei VEMAG sind nach ISO 9001:2008 zertifiziert.

"Wir sind stolz, eines der wenigen Softwarehäuser zu sein, das diesen hohen Qualitätsanforderungen gerecht wird." Damit die Anwender die Möglichkeiten der Software-Lösung VSoft optimal ausschöpfen können, bietet VEMAG laufend Kurse an.

VEMAG arbeitet ausschließlich mit namhaften Herstellern zusammen, um seinen Kunden optimale Lösungen bieten zu können. Zu den Partnern zählen beispielsweise Hewlett-Packard (HP) und Cisco im Bereich Hardware und Microsoft und Symantec im Bereich Software.

"Im sich rasch wandelnden IT-Markt ist die Kontinuität der Produkte und Dienstleistungen eine wichtige Voraussetzung für den bestmöglichen Schutz der Investition", so der Geschäftsleiter. Immer häufiger setzt VEMAG dabei auf Virtualisierungstechniken.

Der Weg zum Erfolg führt dabei mit VEMAG über die Schritte Projektierung und Beratung, Datenübernahme auf die neuen Systeme, Installation der Applikationen sowie Betreuung und Wartung der IT-Infrastruktur, einschließlich Migrationen und Umstellungen.

Pressekontakt

VEMAG Computer AG

Herr Edgar Kohler
Beundenstrasse 15
3380 Wangen an der Aare

vemag.ch
vemag@hotmail.ch

Firmenkontakt

VEMAG Computer AG

Herr Edgar Kohler
Beundenstrasse 15
3380 Wangen an der Aare

vemag.ch
vemag@hotmail.ch

Die VEMAG Computer AG wurde 1982 als EDV-Generalunternehmen gegründet. Nachdem die Notwendigkeit einer eigenen Softwareentwicklungsabteilung erkannt wurde, begann VEMAG damit eine eigene ERP-Software zu entwickeln. Heute benutzen zahlreiche Gemeinden, Bundesbetriebe sowie Handels- und Dienstleistungsunternehmen die modular aufgebaute Software VSoft. Die VEMAG Computer AG ist nach ISO 9001:2000 zertifiziert.

Anlage: Bild

